

Fecha: 08-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía Tipo: Noticia general

Título: Escolares son protagonistas de muestra deportiva

Pág.: 14 Cm2: 225,7 VPE: \$350.728

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000

No Definida

Escolares son protagonistas de muestra deportiva

ACTIVIDAD. El evento se vivirá desde las 10.30 horas en el Gimnasio Olímpico de la Ufro.

ntrenamientos intensos han tenido los alumnos de la Escuela Especial Alenkura de Padre Las Casas. En las prácticas pulieron con dedicación las rutinas que presentarán hoy en la revista deportiva del establecimiento.

La actividad se vivirá desde las 10.30 horas en el Gimnasio Olímpico de la Ufro y será protagonizada por estudiantes de los nueve niveles de la institu-

"Los alumnos de nuestros nueve cursos mostrarán las habilidades motrices adquiridas en las clases de Educación Física a través de la ejecución de deportes olímpicos", afirma Víctor Aguayo, profesor de la Escuela Especial Alenkura y

uno de los organizadores de la actividad.

La cita incluirá exhibiciones de deportes que han formado parte del programa de los Juegos Olímpicos de París.

"Hemos preparado con harta dedicación esta muestra. Esperamos que el programa le guste al público", subraya Aguayo.



EL PROGRAMA DE HOY INCLUIRÁ EXHIBICIONES DE DIFERENTES DISCIPLINAS.